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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO JORGE PALACIOS ARROYO.- Muy buenas 

tardes a todos. Siendo las 12 horas con 15 minutos del día lunes 30 de 

noviembre de 2009, damos inicio a esta primera sesión ordinaria del Comité de 

Asuntos Interinstitucionales. 

Por favor, diputado Secretario, proceda a pasar lista de asistencia y a verificar 

la existencia de quórum legal. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO JOSÉ GIOVANI GUTIÉRREZ AGUILAR.- 
Por instrucciones de la Presidencia, se procede a pasar lista de asistencia. 

(Pasa lista de asistencia) 

Diputado Presidente, hay una asistencia de 4 diputados. En consecuencia hay 

quórum, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

Le solicito, por favor, dé lectura al orden del día y consulte a los integrantes del 

Comité si es de aprobarse éste en sus términos. 
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EL C. SECRETARIO.- El orden del día es el siguiente: 

1.- Lista de asistencia y declaración del quórum legal. 

2.- Lectura y aprobación del orden del día. 

3.- Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la sesión de instalación. 

4.- Consideración y, en su caso, aprobación de la versión estenográfica de la 

sesión de instalación. 

5.- Presentación y, en su caso, aprobación de los lineamientos de trabajo del 

Comité del Asuntos Interinstitucionales, V Legislatura. 

6.- Asuntos generales. 

Se consulta a los integrantes del Comité en votación económica si es de 

aprobarse el orden del día al que se ha dado lectura. 

Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarse. 

Por unanimidad, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, señor Secretario. 

Para el desahogo del siguiente punto y en virtud de que fue previamente 

distribuida el acta de la sesión de instalación, le pido al diputado Secretario que 

en un solo acto consulte al Comité en votación económica si es de dispensarse 

la lectura de la misma y de aprobarse en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.- Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo. 

Aprobada, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Gracias. 

Se pone a consideración de los integrantes del Comité la versión estenográfica  

de la sesión de instalación. 

¿Si hay alguna intervención para alguna observación de la misma por favor 

manifestarlo? 

Si no, le solicito al diputado Secretario tomar la votación para aprobarse, en su 

caso, la versión estenográfica de la sesión de instalación. 
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EL C. SECRETARIO.- Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo 

levantando la mano. 

Aprobada, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. 

Para el desahogo del siguiente punto y en virtud de que previamente fueron 

distribuidos los lineamientos de trabajo de este Comité y si no hubiera ninguna 

intervención o alguna sugerencia o propuesta a los mismos, favor de tomar la 

votación, en su caso. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en un solo acto, se 

consulta a los integrantes del Comité si es de dispensarse la lectura de los 

lineamientos de trabajo y de aprobarse, en su caso, en los términos 

propuestos. 

Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Dispensada la lectura y aprobados los lineamientos de trabajo del Comité de 

Asuntos Interinstitucionales, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado. 

Para el desahogo del siguiente punto, en asuntos generales, ¿algún diputado 

desea hacer uso de la palabra? 

No siendo así, diputado Secretario, le pido pasar al siguiente punto del orden 

del día. 

EL C. SECRETARIO.- Diputado Presidente, le informo que se han agotado los 

puntos del orden del día. 

EL C. PRESIDENTE.- Habiéndose agotado los puntos del orden del día y 

agradeciendo la presencia de todos ustedes, y siendo las 12 horas con 20 

minutos del día lunes 30 de noviembre de 2009, se da por concluida esta 

primera sesión ordinaria, agradeciendo de antemano la presencia de todos y 

cada uno de ustedes. 

Muchas gracias. 

 


